



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El proyecto cuenta con el consenso de todos los grupos pero la pasividad de la Alcaldía

La EOI peligra por la dejadez del equipo de gobierno

Vinaròs 07-04-2009

En comparecencia ante los medios de comunicación el portavoz del PP Juan Bautista Juan se preguntó por qué el consistorio todavía no ha hecho los deberes respecto a la ubicación de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI). Juan ha denunciado que el ayuntamiento todavía no ha acondicionado el local en el que se pensaba ubicar la EOI, en una nave industrial de la calle Hospital, cuando otros municipios interesados en que la Conselleria de Educación les dote con una EOI sí lo han hecho. En este sentido, Juan recordaba el interés de Benicarló por contar con esta infraestructura educativa e insistía en que "es normal que otro municipio se interese por este recurso y, si Vinaròs no hace los deberes, tal vez pierda su oportunidad".

Juan detalló que "la futura Escuela Oficial de Idiomas está en el aire debido a la pasividad del equipo de gobierno, hace meses se nos anunció a bombo y platillo que en el próximo curso tendríamos la EOI en Vinaròs y dejaríamos de ser una subse de Castellón. Para ello el Director General de Centros, el Sr. Baila exigió un compromiso de todos los grupos políticos al encontrarse el Ayuntamiento gobernado en minoría, después de este acuerdo nos remitió la correspondiente carta de autorización con el requisito de adecuar unas instalaciones para el próximo curso. Se envió a la Conselleria unos planos para adaptar un local y fueron revisados y corregidos por la propia Conselleria y devueltos al Ayuntamiento, desde entonces hasta la fecha nunca más se supo, pasa el tiempo y difícilmente podremos disponer de ese local en el momento oportuno".

Juan se lamentó del abandono del proyecto por parte del alcalde Sr. Romeu que "pone de manifiesto que lo único que le interesa son los anuncios mediáticos, alentar expectativas y brindar promesas que en el tiempo se pierden en el olvido".

El portavoz popular respaldó las inversiones de la Generalitat y criticó al alcalde de quien dijo que: "Se le escucha hacer infinidad de reivindicaciones de la poca inversión de nuestra Generalitat y lo cierto es que las únicas actuaciones corresponden a la misma como por ejemplo, la ampliación del Hospital Comarcal, la remodelación del puerto, la depuradora, la canalización del Cervol, las viviendas de VPO y un largo etc., mientras desde el gobierno central se sigue como en el caso del Sr. Romeu vendiendo humo, la comisaría, la pasarela del Cervol, los espigones, la regeneración de la playa,..."

Desde el PP se exigió al equipo de gobierno que cumpla con sus obligaciones y que no demore más la puesta en marcha de las actuaciones correspondientes para la ubicación de la futura EOI, ya que en el caso contrario serán los únicos responsables de que no llegue a concederse y pueda desplazarse a otro municipio vecino interesado en la misma.

Juan reiteró una vez mas que: "Los ciudadanos estamos cansados de tantos anuncios y de tan pocas realidades, exigimos soluciones y buena gestión para afrontar los retos de las promesas realizadas y no nos sirven las excusas en el caso de no obtenerse, el tiempo transcurre y los plazos van venciendo, la futura Escuela Oficial de Idiomas está en peligro por dejadez y pasividad de un equipo de gobierno, por un bipartito, el Sr. Romeu y el Sr. Balada interesados únicamente en publicitarse en vez de ponerse manos a la obra y lo comprobamos día a día en otras infraestructuras como la guardería o la ciudad deportiva



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

que siguen totalmente enquistadas y eluden solucionar los problemas, utilizan el engaño y después si te he visto no me acuerdo, manipulan la verdad sólo con fines partidistas y la responsabilidad de la gestión es algo mucho más serio.”

Juan finalizó la rueda de prensa con una seria advertencia: “Si perdemos la futura EOI, si no se convierte en realidad esta escuela por no haber hecho los deberes, cuando han contado con el consenso de todos los grupos políticos, habrán puesto de manifiesto su total y absoluta incompetencia al frente del Ayuntamiento de Vinaròs”.